

BOZAS INFOS N° 15



Inauguration le 18 mai 2024

Chers concitoyens

C'est avec beaucoup de plaisir et de fierté que l'ensemble des membres du Conseil Municipal et moi-même vous présentons dans ce numéro spécial de « BOZAS Infos » notre nouvelle mairie.

Nous l'avons souhaitée, conçue, attendue, et la voici, aujourd'hui achevée, prête à vous accueillir dans d'excellentes conditions.

Elle est désormais opérationnelle. Nous, les élus municipaux, pourrons désormais y exercer pleinement les missions et fonctions qui nous incombent, au bénéfice de l'ensemble des habitants de la commune.

Nous poursuivrons le programme des travaux pour l'amélioration du cadre de vie.

Vous étiez nombreux à nous accompagner ce 18 mai. Merci à tous ceux qui ont participé à l'inauguration des locaux. Quelques photos reprises dans les pages suivantes en conserveront le souvenir.

12 juin 2024

Jean-Louis WIART

2023 s'est terminée par des manifestations festives



- Le 25 novembre a eu lieu à l'initiative de l'**association FAB** le repas de la Sainte Catherine. Adeline, petite fille de Mme Eliane JULLIEN de l'HOMME, a été élue Catherinette.

- Le 17 décembre, salle Aimé DELOCHE, s'est déroulé le repas des Anciens offert traditionnellement par la **municipalité**. Le portage d'un panier garni a été maintenu pour ceux qui ne pouvaient être présents.

La convivialité était de mise.



- Soutien à l'**ADAPEI** : opération BRIOCHES

La distribution des brioches organisée à BOZAS du 12 au 18 octobre à l'initiative du club des **Amis du Bois Madame**, relayant l'ADAPEI (association départementale des parents et amis des personnes handicapées) a remporté cette année encore un grand succès. 638 euros pour 91 brioches ont été collectés et transmis à l'association. Merci aux généreux donateurs.

Journée de nettoyage de printemps

Comme chaque année, à l'initiative de la commune, les (trop peu nombreux) volontaires, soucieux du bien-être de leur village et attachés au respect de l'environnement, se sont retrouvés sur la place du village le samedi 23 mars. Merci à eux d'avoir consacré quelques heures de leur temps pour collecter ce que d'autres ont négligemment abandonné dans la nature. Espérons que les différentes campagnes de sensibilisation finiront par porter leurs fruits....



8 mai 1945: journée nationale de la commémoration de la victoire

Le 8 mai 1945 l'Allemagne nazie capitulait, le fracas des armes se taisait en Europe.

A BOZAS, cette année, ce sont Chloé et Evan OLLAGNON et Timéo SERRE, écoliers de la commune qui ont lu avec beaucoup de solennité et d'émotion le message de la Fédération Nationale des Anciens Combattants.

Après la lecture du message du ministre des Armées, ils ont participé au dépôt de gerbe assistant le maire et Monsieur DELOCHE président de l'association des anciens combattants.

De la guerre, du 8 mai 1945, nous en conservons la mémoire. Cette mémoire est notre héritage. Ne l'oublions pas. Pour toujours, et singulièrement en cette période troublée, ce souvenir nous anime.



En raison de la météo particulièrement capricieuse, la cérémonie a eu lieu à l'intérieur de l'église.

Du bon usage de l'aire de jeux

Il est rappelé que les installations à disposition des enfants sur l'aire de jeux à l'entrée du village ne sont pas destinées aux adultes.

Ce mésusage entraîne des dégradations coûteuses qui neutralisent les jeux par ailleurs forts appréciés.



Respecter l'espace collectif, c'est respecter l'argent public et le travail de l'employé communal qui passe trop de temps à réparer le mobilier urbain dégradé.

Ces quelques efforts apportent beaucoup au bien vivre ensemble !

Une nouvelle secrétaire de mairie: bienvenue Madame TAVENARD

Madame Corinne TAVENARD a pris ses fonctions de secrétaire de mairie le 11 mars 2024, elle se présente ainsi :



Je m'appelle Corinne, j'ai 42 ans, j'habite ARDOIX avec ma famille. Je suis originaire de SARRAS et cadette d'une famille de cinq enfants. Mes parents sont agriculteurs. Mon dernier poste était basé à ANNONAY à la CCI où j'étais assistante de formation depuis trois ans. Rejoindre une commune comme BOZAS me plait pour être au service de la population comme je l'ai été pendant 21 ans au sein des sapeurs pompiers de l'Ardèche.

Nous lui souhaitons une bonne installation dans la mairie nouvelle qu'elle aura la chance d'inaugurer.

Fermeture du réseau téléphonique en cuivre : RAPPEL IMPORTANT

Ainsi que nous l'avons déjà évoqué, nous rappelons que :

En janvier 2026, la fermeture commerciale des offres sur le réseau téléphonique en cuivre sera effective. Concrètement, cela signifie qu'à partir de cette date il ne sera plus possible de souscrire à une offre sur le réseau cuivre.

En janvier 2027, l'ensemble du réseau cuivre actuel sera supprimé sur notre commune. Le téléphone sur réseau cuivre ne fonctionnera plus.

Toutes les prestations d'accès à la boucle locale réseau cuivre devront avoir été résiliées par chaque opérateur. Les usagers devront alors migrer vers le réseau de fibre optique, ou selon les cas, vers une solution alternative afin de conserver l'usage de leurs services.

Une réunion d'information devrait être programmée prochainement. Vous pouvez également consulter le site ministériel: treshautdebit.gouv.fr

Joie et tristesse

Le jeudi 29 février a été célébré à BOZAS le mariage de Monsieur CANTAN Mayeul et de Madame FERRY Elisabeth. Monsieur Olivier JUNIQUE, adjoint au maire, a reçu le consentement des époux.

Nous adressons nos félicitations aux parents et présentons aux nouveaux mariés tous nos vœux de bonheur.



Notre commune a été brutalement endeuillée ces dernières semaines, nous avons enregistré avec tristesse :

- le décès de madame Denise MAISONNAS épouse MONCHAL demeurant La COMBE le 12 mars 2024
- le 25 avril, le décès accidentel de monsieur Alexis MICHALAK demeurant BLACHIER
- et le 27 avril, celui de monsieur Michel DAMBRICOURT demeurant COMBE DIMANCHE.

Nous adressons nos condoléances attristées à leur famille.

Elections européennes : 9 juin 2024

Le 9 juin dernier s'est déroulé le scrutin pour l'élection de nos représentants au parlement européen. 38 listes de 81 candidats chacune étaient en lice.

A BOZAS, les 233 électeurs inscrits (dont trois électeurs européens) se sont exprimés ainsi :

- votants : 150
- exprimés : 146
- blancs : 1
- nuls : 3



38 listes : c'est vrai que c'est beaucoup !



Le nombre de candidats et les modalités du scrutin rendent singulièrement difficile le dépouillement

Le taux de participation de 64,37% à BOZAS est nettement supérieur au taux national (52,80%) et à celui du département (58,05%). Félicitations aux électeurs de la commune.

Nous ferons encore mieux le 30 juin pour l'élection législative !

.....

Vous pouvez faire connaître vos observations ou poser vos questions en vous adressant à Monsieur le maire, par courrier : Mairie 20 route de BOZAS 07410 BOZAS ou par mël : mairie@bozas.fr

Retour sur la mairie : histoire du projet, quelques informations utiles

Dès notre élection en 2020, l'ensemble des membres du Conseil Municipal s'est préoccupé de l'état du patrimoine communal. L'ampleur des travaux nécessaires identifiés sur l'ensemble de ce patrimoine (atelier, foyer des jeunes, église...) a conduit le conseil municipal à décider (délibération du 2 juillet 2021) de mobiliser sans tarder un emprunt de 700 000 euros au taux avantageux de 1,04% sur 25 ans.

Très vite il a été décidé de se concentrer d'abord sur la réhabilitation de la mairie et sur son environnement immédiat afin de restaurer cette partie remarquable du centre du village. L'immeuble voisin a été acquis pour 90 000 euros sur fonds propres le 18 juin 2021, permettant dès lors d'envisager un projet global structurant.

Les travaux ont fait l'objet d'un marché public composé de 11 lots attribués, sur la proposition de la commission d'appel d'offres réunie le 8 octobre 2022, à neuf entreprises locales retenues pour leurs compétences avérées.

Le coût total de ce marché initial, y compris options et variantes, s'est établi à 942 381, 60 euros HT. Des subventions ont été obtenues sur cette base pour un montant global de 739 508 euros (78,47% du coût global initial) ainsi réparties: Etat : 318 508 € - Région : 256 000 € - Département : 100 000 € - ARCHE Agglo : 50 000 € et SDE 07 : 15 000 €.

Au terme de la réalisation du chantier, les nombreux avenants rendus nécessaires par l'état réel des bâtiments découverts au fur et à mesure de l'avancée des travaux ont porté le montant global du marché à 1 021 666 euros HT couverts en partie par l'emprunt évoqué ci-dessus.

Outre la qualité fonctionnelle de l'ouvrage, la création de trois appartements permet d'accueillir de nouveaux habitants dans la commune. En effet, depuis le 1^{er} juin les trois logements sont occupés.

Dans le même temps, le foyer des jeunes a été réhabilité pour accueillir provisoirement la mairie durant la période du chantier et l'atelier a fait l'objet des travaux intérieurs jusqu'alors en attente.

Le 18 mai dernier, nombre d'élus nous ont honorés de leur présence : Monsieur François PAYEBIEN, sous-préfet de TOURNON, Madame Laurence HEYDEL- GRILLIERE, députée suppléante, Madame Anne VENTALON, sénatrice, Monsieur Olivier AMRANE, président du Département et représentant de Monsieur Laurent WAUQUIEZ président de la Région, Monsieur Jean-Paul VALLON, vice-président du Département, Madame Laetitia BOURJAT, conseillère départementale, Monsieur Frédéric SAUSSET président d'ARCHE Agglo, Monsieur Jean-Paul BULINGE maire de MAUVES, représentant le président du SDE 07, et bien sûr, nos amis, maires des communes voisines, Mesdames Béatrice FOUR de COLOMBIER le VIEUX et Delphine COMTE de COLOMBIER le JEUNE, Yann EYSSAUTIER de SAINT FELICIEN et Michel GAY d'ARLEBOSC. Monsieur Laurent DESPORTES inspecteur divisionnaire des Finances Publiques était présent également.







Quelques photos souvenirs

